

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio ultima las obras de rebaje de aceras para mejorar la accesibilidad en la vía pública

El objetivo es facilitar la movilidad de los mayores y las personas con discapacidad y hacer un municipio totalmente accesible

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta completa una de las últimas fases de eliminación de barreras arquitectónicas en el municipio, con trabajos centrados en el rebaje de bordillos y aceras para facilitar el paso fundamentalmente a las personas con movilidad reducida o algún tipo de discapacidad, pero también mejorar el acceso y los pasos a niños y mayores.

Unas actuaciones que se están realizando en diversas calles del centro urbano que estaban pendientes y que se han completado con otros arreglos de renovación de baldosas, con el rebaje de otros pasos de peatones, además de una rampa en Francisco Maldonado y la eliminación de bordillos y adoquines de la pista de baloncesto del colegio Martín Gaité para que no tropiecen los niños.

La concejala de Fomento, Marta Labrador, asegura: "Desde el Consistorio siempre hemos mantenido un fuerte compromiso con las personas que sufren algún tipo de discapacidad, por lo que con estas obras pretendemos que se mejore la accesibilidad de diversas zonas del municipio facilitando el tránsito de personas que tienen una movilidad más reducida".

Por ello, asegura que se están realizando rebajes de aceras en los pasos de peatones de las calles del entorno del Ayuntamiento, la acera del aparcamiento de la avenida Madrid, en Ricardo Marcos, las calles Carpa y Barbo, Francisco Maldonado, los pasos de Versailles, Santiago Mirat y Herederos López y el acceso de vehículos de la calle Comercio.



La edil de Fomento, Marta Labrador, visita una de obras realizadas. | ENE

## Bandas reductoras y pasos elevados, entre otras medidas

Las nuevas obras de mejora para facilitar la accesibilidad en los distintos puntos del municipio se ejecutan con recursos propios. El Consistorio acomete estas obras en función de los estudios realizados de forma coordinada entre las diferentes áreas sobre el estado de las calles en las que son más necesarias y otras a petición de los propios vecinos. Asimismo, además del rebaje de bordillos y arreglos de aceras para fijar las baldosas y evitar el riesgo de caídas, el plan de mejora municipal incluye la instalación de bandas reductoras y pasos elevados como medidas "para convertir a nuestro municipio en más accesible y favorecer la movilidad de todos los ciudadanos", insiste la edil del área. Asimismo, y con el objetivo de lograr la total accesibilidad y adaptarse a la normativa actual, también se han llevado a cabo obras de adaptación de los edificios municipales como en el Edificio Sociocultural, la Policía Local, el Área Joven, la piscina climatizada y el pabellón.



**Jornada micológica en la Escuela de Hostelería.** La exposición de las setas recolectadas y una posterior degustación y maridaje a cargo de los alumnos de Cocina y Servicios de la Escuela Municipal de Hostelería centraron la jornada micológica de los XIV Encuentros Lúdico Gastronómicos. | ENE

■ ALDEATEJADA



**Los alumnos de 2º de ESO del colegio Montessori visitan CGB.** Los alumnos de 2º de ESO del colegio Montessori visitaron ayer la sede central de CGB Informática para disfrutar de una mañana en contacto con las nuevas tecnologías y aprender sobre el buen uso de las mismas.

Y solo lo puedes conseguir en los locales colaboradores de C. C. VIALIA y en las Oficinas de La Gaceta (Avda. Cipreses, 81 y C/ Peña Primera,18)  
 Venta en participaciones de 5€ sin recargo. Nº reservado íntegramente para esta campaña (sorteo, 22 de diciembre de 2019). Admón. de Lotería "La 22"

Organiza: **vialia** Colabora: **LA GACETA** Admón. de Lotería nº 22. C.C. Vialia "Los Dos Patitos" [www.vialiasalamanca.es](http://www.vialiasalamanca.es)